

Le club de badminton accueillera des compétitions plus importantes

09/07/2015 05:26



Les membres du Badminton détente de Levroux.

Vendredi, l'assemblée générale du Badminton détente de Levroux (BDL 36), à laquelle assistait Laurent-Michel Pineau, adjoint, a été l'occasion de faire un bilan de la saison passée, mais également de définir les projets du club pour la saison à venir. Un accueil de compétitions plus importantes est notamment prévu, à la suite de travaux de réfection du gymnase. Le lieu pourra aussi accueillir l'entraînement des jeunes de 6 ans à 15 ans, le mercredi après-midi. Le bureau reste le même que l'année précédente. A l'issue de cette réunion, les licenciés et leurs familles ont partagé un dîner convivial. Les entraînements reprendront mardi 1^{er} septembre.

Le bureau. Katy Dozio, présidente ; Mickael Chatendeau, trésorier ; Justine Bugeat, secrétaire.